



MEMORANDUM OF UNDERSTANDING (MoU)
ANTARA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI (IAIN) KEDIRI
DENGAN
BADAN PENGAWAS PEMILU KABUPATEN KEDIRI
TENTANG
PENDIDIKAN, PENELITIAN DAN PENGABDIAN MASYARAKAT



NOMOR : B-1600 /ln.36/R/HM.02.00/09/2022

NOMOR : 036/HM.02.03/K.JI-09/09/2022

Dengan Rahmat Allah Yang Maha Esa dan didasari keinginan bersama, pada hari Kamis tanggal Lima Belas September tahun Dua Ribu Dua Puluh Dua (15-09-2022), bertempat di Kediri, kami yang bertanda tangan dibawah ini:

1. **Wahidul Anam : Rektor Institut Agama Islam Negeri Kediri**, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Institute Agama Islam Kediri, berkedudukan di Jl. Sunan Ampel No.7, Ngronggo, Kec. Kota, Kota Kediri, Jawa Timur 64127, selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA**.
2. **Sa'idatul Umah : Ketua Badan Pengawas Pemilu Kabupaten Kediri**, dalam hal ini bertindak dan atas nama Badan Pengawas Pemilu Kabupaten Kediri, berkedudukan di Jl. Pamenang, Besok, Nambaan, Kec. Ngasem, Kabupaten Kediri, Jawa Timur 64182, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

PIHAK PERTAMA dan **PIHAK KEDUA** secara bersama-sama disebut **PARA PIHAK**, dan masing-masing disebut **PIHAK**.

PARA PIHAK bersepakat mengadakan kerjasama dalam rangka Pendidikan, Penelitian dan Pengabdian Masyarakat dalam pelaksanaan tugas dan fungsi kedua belah **PIHAK** sesuai dengan kewenangannya masing masing.

Hal hal yang menjadi tindak lanjut dari Nota Kesepahaman (MoU) ini akan diatur lebih lanjut dalam Perjanjian Kerjasama atau Nota Kesepakatan (MoA)) tersendiri, dilaksanakan oleh Pejabat yang diberi tugas/Kuasa oleh masing-masing **PIHAK** dan merupakan bagian dari satu kesatuan yang tidak terpisahkan dari Nota Kesepakatan ini.

Nota Kesepahaman ini berlaku untuk jangka waktu 3 (tiga) tahun sejak ditandatangani dan dapat diperbaharui atas kesepakatan kedua belah **PIHAK**, dibuat dalam rangkap 2 (dua) asli, bermaterai cukup, serta mempunyai kekuatan hukum yang sama.

PIHAK PERTAMA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KEDIRI



Wahidul Anam
Rektor

PIHAK KEDUA
KETUA BADAN PENGAWAS PEMILU
KABUPATEN KEDIRI



Sa'idatul Umah
Ketua